

## **NOTA DE PRENSA**

## La Haría Extreme Lanzarote, entretenimiento asegurado

El jueves comenzarán los actos con la retirada de dorsales y una feria exteme para el corredor y visitantes

Del 17 al 20 de noviembre se darán cita en el municipio de Haría 1.200 corredores llegados de 28 países. Aunque los protagonistas sean los corredores, el ayuntamiento de Haría y la organización de la carrera ha elaborado para esta semana un completo programa de actos, con actividades orientadas tanto para mayores como para los más pequeños de la casa.

El pistoletazo de salida a los actos que componen el programa lo dará el jueves, a las 16:00 horas, la Feria Extreme para los corredores, familiares y visitantes, que permanecerá abierta hasta el sábado. Será una de las atracciones paralelas al evento, donde se instalarán los stands de venta e información sobre marcas, carreras y otras empresas. A la misma hora tendrá lugar el viernes la "Haría Extreme Plus", donde unos 500 mayores realizarán un recorrido por el municipio de Haría.

Los corredores de todas las modalidades: Starter, Medium, Binter Maratón y Cicar Ultra Haría Extreme Lanzarote podrán retirar su dorsal a partir del jueves, de 16:30 a 19:30 horas; y el viernes, de 10:00 a 13:00 horas y de 16:30 a 19:30 horas. Por su parte, los más peques de la casa podrán hacer lo mismo en la jornada del viernes, durante la mañana a la misma vez que el resto de corredores, y por



















la tarde de 16:00 a 17:00 horas, previo al pistoletazo de salida de la Kids Extreme, que será a las 17:15 horas.

Un tapeo s runner infantil, la cena de la pasta para el corredor, el briefing a cargo del director de carrera, y la presentación de corredores élite y del Spain Ultra Cup 2016 cerrarán los eventos previstos para el viernes. La Haría Extreme Lanzarote será la octava prueba del prestigioso circuito donde se darán citas corredores destacados del panorama nacional.

El sábado será el día grande de la Haría Extreme Lanzarote, con salida de todas las modalidades de carrera. A las 7 de la mañana desde el Parque Nacional de Timanfaya saldrán los corredores de la Cicar Ultra Haría Extreme Lanzarote, a quienes les espera por delante un impresionante recorrido de 102 km y 3.200 metros de desnivel positivo, que les llevará hasta el municipio de Haría.

El resto de modalidades tendrán su arco de salida en la misma plaza de Haría. A las 8:00 horas saldrán los corredores de la modalidad Binter Maratón (41 km), a las 8:30 horas lo harán los corredores de la modalidad Medium (23 km), y a las 9:00 horas la modalidad Starter (10 km). La jornada del sábado la completan un mercado artesanal, los diferentes servicios para el corredor, un Tapeo's Runner, y la fiesta Binter Extreme, con conciertos y muchas más sorpresas.

Para los más pequeños, el sábado de 11:00 a 18:00 horas estará disponible la Zona Kids, un espacio con ludoteca, talleres, cuentacuentos, animación, exposiciones y concursos, un completo programa de actividades dirigidas especialmente para los más pequeños de la casa.

El cierre de la meta de esta VI edición de la Haría Extreme será el domingo a las cinco de la mañana, mientras que la entrega de



















trofeos para corredores y acompañantes será a las once del mismo domingo, en el Auditorio ubicado en el centro turístico de Jameos del Agua.

La Haría Extreme Lanzarote es una carrera promovida por el Ayuntamiento de Haría, organizada por Arista Eventos, y que cuenta con el patrocinio de instituciones como el Cabildo de Lanzarote, Promotur Turismo de Canarias, Geoparque Lanzarote, y Lanzarote European Sport Destination.

















